

Le 7 février dernier, la Municipalité a eu le plaisir de convier, au SwissTech Convention Center, 500 Aînés pour la traditionnelle journée qui leur est consacrée. Et, cette année, le thème central était La Suisse.

Du cor des Alpes, des lanceurs de drapeaux, du yodel traditionnel et revisité par HéloHeidi et le chœur YodelAtypique animèrent l'évènement. Les participantes et participants ont même pu bénéficier d'une initiation à ce chant typique.

Un grand merci à toutes et tous d'avoir joué le jeu en portant une touche de rouge !

[Voir la galerie photos](#)

